

「第7回水源地清掃」及び 「第4回こどもエコクラブ探検隊」



皆さん朝早くから本当にご苦労様でした。

「第7回水源地清掃」

平成18年8月27日(土)午前8:30~9:30の1時間、水源地清掃を行いました。当日は天候にも恵まれ、また夏休み中ということもあり、14名という大勢の子供たちとともにぎやかに行われました。参加者は積極的に作業し、たくさんのゴミを集めることが出来ました。子供たちは熱心にゴミを拾い、大人も負られないという感じでした。



キラキラ光る旭川！ この美しさ守りたい！

岡山市管工設備協同組合青年部

担当役員 松田洋一

実施日 平成18年8月27日(土)

参加者 総勢25名

(内訳:大人 11名 子供 14名)

スケジュール

8:00	組合 集合・出発
8:30	清掃活動 旭川河川敷(三野浄水場付近)
9:30	清掃活動終了 出発
10:30	ドイツの森 到着 ソーセージ作り体験
12:00	昼食(ドイツの森)
14:30	ドイツの森 出発
15:30	湯郷温泉 到着(入浴)
17:00	湯郷温泉 出発
18:00	組合 到着・解散

「第4回こどもエコクラブ探検隊」

ドイツの森見学とソーセージ作り体験

清掃後、岡山県赤磐市にある「ドイツの森」へ行きました。自然あふれるこの農業公園で、子供たちが自分たちを取り巻いている自然を大切にすることの意味や、ソーセージ作り体験を通して、「食と自然と水とのかかわり」について考えてくれる良い機会になればと思いました。今後も、子供たちと共にこの様な活動を続けていくことが大切だと思います。



みんなのおかげでどんどん綺麗になっています。



初めてのソーセージ作り！ おいしく出来たかな？